LA PENNE-SUR-HUVEAUNE

Les turbulettes ont gigoté pour "Bolomoy en avant!"



Pantomime, magie et autres jeux pour la bonne cause. / PHOTO Y.T.

Bien remplie, la salle municipale de La Massabielle a été le théâtre d'un spectacle qui a réuni dans un même élan de générosité enfants et adultes.

En effet, grâce à l'implication du personnel de la crèche Le jardin des Arcades, les turbulettes de cet établissement multi-accueil sont montées sur les planches pour soutenir l'association "Bolomoy en avant!".

Entre pantomime, tours de magie et autres jeux pour bambins, ces acteurs méconnus n'ont pas cessé de gigoter dans leurs turbulettes. Ils ont ainsi offert bénévolement ce spectacle, reversant les fonds récoltés à cette association de solidarité et de culture qui aide au développement en pays Dogon, une région du Mali la plus pauvre d'Afrique.

Y.T.